

Lever difficile car petite nuit mais je me force quand même car je veux retourner à l'observatoire des Papangues de très bonne heure pour bénéficier d'un ciel sans nuage.

Me voilà donc en route dès 6h15 et j'arrive à l'observatoire un peu plus d'une heure plus tard, la forêt est très humide mais le ciel est clair et dégagé.

pendant deux heures, je suis entouré de foudis rouges (nom local: cardinals) de tariers de la Réunion mâles et femelles (nom local tec-tec), zosterops de Bourbon (nom local zoizo blanc ou oiseau gris) et des zosterops de la Réunion (oiseau lunettes). Je m'aperçois d'ailleurs qu'hier j'avais oublié de mentionner comme oiseau découvert le Tchitrec des Mascareignes (nom local: oiseau la vierge).

A mentionner également la présence du bulbul orphée, oiseau invasif, appelé ici merle de Maurice et à Maurice merle de la Réunion!

A partir de 9h30 les nuages commencent à arriver et à 10h, il est temps de partir car je suis dans les nuages. Je redescend sur la côte, explore 2 ou 3 endroits en bord de mer sans trouver grand chose et me trouve une aire de pique-nique tranquille.

Après le repas je rejoins mon neveu, laisse mes affaires chez lui et nous allons de concert piquer une tête dans l'océan Indien, une première pour moi.

Retour ensuite au gîte pour un peu de lessive, un peu d'écriture et beaucoup de farniente. Auparavant je fait le plein d'essence en essayant pour la première fois, suite au blocage de ma carte physique, la carte virtuelle installée avec difficulté sur mon téléphone hier en fin de journée. ...et miracle: ça marche!





